

El Ayuntamiento pide más agua para la Albufera

El documento afirma que el caudal previsto en el Plan del Júcar no servirá para regenerar el hábitat del parque

P. MORENO

6 junio 2015
23:57

valencia. «La Albufera necesita un caudal de agua limpia para asegurar unas adecuadas tasas de renovación». Así aparece en las alegaciones del Ayuntamiento al Plan Hidrológico del Júcar, donde se desprende que el documento elaborado por el Gobierno no tiene en cuenta el riesgo en el que se mantiene la joya medioambiental de Valencia.

Las alegaciones del servicio de Devesa-Albufera pasaron el viernes por la junta de gobierno, al igual que las elaboradas por el Ciclo Integral del Agua. La revisión del plan hidrológico terminará su exposición al público a finales de este mes y, en lo que se refiere al parque natural, es claramente insuficiente en la aportación de agua, en opinión de los técnicos municipales.

El estudio afirma que los caudales procedentes del Júcar han sido determinantes para la Albufera. Sin embargo, desde finales de los años 70 se ha reducido drásticamente y ahora es de un 75% menos.

Incluso desde 2005 a 2008, la sequía obligó a abrir pozos de emergencia para el riego de los campos próximos, lo que también supuso un considerable perjuicio para el humedal. «El Plan Hidrológico del Júcar reconoce el gran valor de la Albufera, aunque no concreta las medidas que permitan avanzar en la recuperación ambiental del paraje». La referencia de 167 hectómetros cúbicos anuales para el lago desde el Júcar es insuficiente.